

Iztapalapa iniciará en la semana la **distribución** del **agua** que compró a empresas mexiquenses; hay 40 colonias sin **servicio**, pero se teme que la cifra se duplique

[ JOSUÉ HUERTA ]

## Crítica, la situación en Iztapalapa por estiaje

La delegación Iztapalapa re- partirá el **agua** que compró a empresas del Estado de México a partir de la próxima semana, cuando esperan que se duplique el número de colonias afectadas por la temporada de estiaje y el cierre del **Sistema Cutzamala**.

De acuerdo con el director de Promoción y Atención Ciudadana de la demarcación, Cirilo García, actualmente son 40 colonias las que no tienen servicio o lo reciben parcial o deficientemente.

Sin embargo, precisó que a partir del lunes el número podría llegar a 80 debido a que los tanques, entre ellos el ubicado en el Cerro

de la Estrella, se encuentran al 50 por ciento de su capacidad, por lo que prevén que se terminen en los próximos días y, además, porque apenas se resentirá el cierre del **Sistema Cutzamala**.

Informó que los últimos tres días las colonias Leyes de Reforma, El Manto, Francisco Villa, Buena Vista, Las Peñas, Los Ángeles, El Rosario y La Planta, así como las unidades habitacionales de la jurisdicción, se encuentran actualmente en alerta roja por no recibir ni una gota del líquido a través de la red.

“Estas colonias son a las que no se les ha dejado de llevar **agua**

en pipas; de hecho, se están privilegiando por encima de las demás, pues hay colonias a las que todavía les llega **agua** por algunas horas”, dijo.

Indicó que existe preocupación por las localidades menos marginadas de Iztapalapa, como son El Retoño, Lomas Estrella y Sinatel, las cuales recibían hasta hace unos días **agua** diariamente y por consecuencia sus habitantes no

cuentan con cisterna o tambos para el almacenamiento.

Por esta razón, informó que se empezará a dotar a estas colonias, que son las que colindan con la delegación Benito Juárez, de con-

tenedores, para que a partir de la siguiente semana tengan la posibilidad de ser surtidos por las pipas del gobierno delegacional.

Indicó que ya contrataron 100 dotaciones de **agua** a empresas del Estado de México para que a partir del lunes se empiece a entregar en las colonias donde sea más necesario.

Por último, aseguró que en los primeros días del Programa de Estiaje 2009 la delegación no ha recibido denuncias de venta de **agua** por parte de los operadores de las 140 pipas que actualmente distribuyen el líquido. (Josué Huerta)

